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株式会社有明ねっとこむ 

第 16 回 放送番組審議会議事録 

 

 

１．開催日時  平成 31 年 1 月 30 日（水） 午後 4 時 30 分～ 

２．開催場所  株式会社有明ねっとこむ 会議室 

３．委員の出席 

  委員総数 ：6 名 

  出席委員数：6 名 

  出席委員 ：石丸 智士委員長、香山 眞理子副委員長 

        髙木 洋一委員、大石 教義委員、古賀 武委員、城戸 久信委員 

放送事業者側出席者： 

代表取締役専務 納冨 和由紀 

        ＦＭたんと局長 永江 美穂 

        ＦＭたんと   椛島 みらい 

 

４．議  題 ：（１）番組の内容について 

①「新しいパーソナリティの担当番組」 

②「た～んと守り隊！」 

（２）その他意見交換 

 

５．審議内容 ：議事に先立ち、放送に関する報告として、前回の放送番組審議

会から本日まで、訂正・取り消しの放送、また、放送内容に対

する苦情・意見が無かった事を報告し、その後議題に沿って審

議を進めた。 

 

（１）番組の内容について 

以下 2つの番組・コーナーについてあらかじめ放送事業者から説明後、

音源を聴き、審議を行った。 
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① 「新しいパーソナリティの担当番組」 

 

【番組に関しての意見、質問】 

（ 委 員 ）星空を解説するコーナーがありましたが、このコーナーはいつ放

送していますか？ 

（事業者）水曜日、12 時から 14 時の生放送・お昼どき TANTO で放送して

います。 

（ 委 員 ）夜に放送して欲しいですね。 

（事業者）このコーナーを放送しているパーソナリティはお昼どき TANTO

を担当しているので、この時間になりました。 

 

（ 委 員 ）2 人のパーソナリティを紹介してもらいましたが、2 人ともテンポ

がいいと思いました。しかし、コーナーのストーリーをもう少し考

えたがいいと思いました。 

（事業者）2 人とも喋りの経験者なので間の取り方がよく、テンポがいいのか

と思います。コーナーのストーリーに関しては、改善していきます。 

 

 

② 「た～んと守り隊！」 

 

【番組に関しての意見、質問】 

（ 委 員 ）BGM が大きいと思います。 

（事業者）改善します。 

 

（ 委 員 ）毎週、警察署や消防からゲストに来られるとのことですが、警察署

の中では同じ人が来られているのですか？ 

（事業者）いいえ、それぞれです。生活安全課や交通課等様々な部署の方に来

ていただいています。 

 

（ 委 員 ）音楽なしのトークだけの番組ですが？ 

（事業者）途中で音楽を流しています。警察や消防の方々が来られるので、か
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たくならないように工夫しています。 

 

（ 委 員 ）番組の初めの曲はテーマ曲ですか？病院の方々が来られても同じ

ですか？ 

（事業者）はい、大牟田出身のアーティストの曲で「カギかけロックの唄」と

いいますが、「生活の安心安全」という番組のテーマにあうので、

テーマ曲として使用させていただいています。病院の方がゲストの

場合も同じ曲を使用しています。 

 

（ 委 員 ）行政のコーナーや医師会からのお知らせ等のコーナーとの比較は

いかがですか？ 

（事業者）行政のコーナーは生活関連情報のお知らせで、主に原稿読み中心

のコーナー、「た～んと守り隊！」は安心安全な暮らしを支えてい

る人たちの生の声で、皆さんのお仕事を知り普段どのように生活が

守られているかをお伝えするトーク番組です。 

 

 

６．審議機関の答申又は意見の概要の公表 

自社ホームページに掲載（平成 31 年 2 月 5 日掲載） 


